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Résumeé

Chomsky adhére au principe scientifique en formulant des hypothéses et en
les testant par la suite a 'aide des données disponibles afin de les confirmer ou
de les réfuter. Il a dérivé ce principe des sciences exactes, puisant son inspiration
dans les mathématiques, la physique, les sciences biologiques, la philosophie et
le raisonnement logique. Ce changement de cap, passant de I'observation et de la
description pure et simple du langage a 'analyse, est motivé par son exploration
des structures mentales internes sous-tendant le langage humain dans le cerveau
des interlocuteurs idéaux.

Chomsky considere T'hypothése scientifique comme un pilier de son
approche, lui permettant d’examiner diverses questions de structure linguistique
et de réfuter les arguments des structuralistes et des béhavioristes. De plus, sa
théorie générative et transformative a pu évoluer et persister malgré les critiques
rencontrées.
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Abstract

Chomsky adheres to the scientific principle by formulating hypotheses and
subsequently testing them against available data to either confirm or refute
them. He derived this principle from exact sciences, drawing influence from
mathematics, physics, biological sciences, philosophy, and logical reasoning.
This departure from mere observation and description of language towards
analysis is driven by his exploration of the internal mental structures underlying
human language within the brains of ideal interlocutors.

Chomsky views the scientific hypothesis as a cornerstone of his approach,
allowing him to scrutinize various language structure issues and rebut the
arguments of structuralists and behaviorists. Additionally, his generative and
transformative theory has been able to evolve and persist despite encountering
criticism.
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